

大利根町 夏祭り 6年ぶり

来る8月24日午後4時から同9時まで中央公園及び大利根町公民館において、6年ぶりとなる「大利根町夏祭り」を開催します。

催しは、お囃子、踊り、輪投げ、射的、スイカ割り、ヨーヨー、カラオケなどを計画しております。皆さんお誘い合わせの上、お出かけ下さい。

今回は、5台のキッチンカーを導入し、それぞれ安価な大利根価格を設定して皆さんに楽しんでいただきます。



キッチンカー5台の主なメニュー

鶏のから揚げ・焼きそば・フランクフルト・焼きまんじゅう・ミニクレープ等

大利根町公民館改修工事完了

6月末から公民館利用者の皆様にご迷惑をお掛けしておりました1回ホール、2回広間の空調設備改修、外壁塗装、防水工事が7月25日に完了しました。

この工事は、前橋市町内集会施設等整備補助金をいただいて実施しました。

7月31日(水)午前中、早速、空調設備が改修されたホールでNPO法人ソンリッサによるスマートフォンの講習会が開催されました。



回覧

大利根

ミニ広報紙

第11号

令和6年8月号

発行

大利根町公民館
(生涯学習)

電話

253-0949

編集責任者

岡 正雄
(自治会長)

ご意見・ご要望
をお寄せください。
い。

ふれあいサロン開催

7月26日(金)、7月のふれあいサロンが開催され、前橋警察署新前橋交番所長の新井さんと大利根警察官駐在所長の小池さんをお招きして「高齢者が犯罪や交通事故の被害に遭わないために気を配ること」と題した防犯講座が行われました。

小池駐在所長さんは、開始直前の緊急事件の発生により、遅れて参加しましたが、新井さんから、キャッシュカード詐欺などの犯罪や交通事故等の話をしていただきました。参加した約50人の町民は、皆、真剣に聞いていましたが、新井さんの話術が素晴らしいので、笑顔が溢れた楽しい40分でした。

8月のふれあいサロンは、お休みします。



群馬県委託事業

高齢者と若い世代との交流による高齢者孤立対策実証事業開始

令和6年度の群馬県委託事業の「高齢者と若い世代の交流による高齢者孤立対策事業」を公民館の相向かいにある NPO 法人ソンリッサが受託しましたが、その実践地域として大利根町自治会と総社町新田自治会が選ばれ、7月28日(日)県庁において地域実践プログラムの開始が宣言されました。

今後、群馬大学生等の7人の若者達(男性1人・女性6人)が、大利根町公民館をはじめ大利根町に出入りし、自治会の活動や地域住民の交流の場づくりなどを実践することとなりました。研修生にお会いする機会があった場合は、孫世代の問題意識を持った真面目な素晴らしい方々です。ぜひ、声を掛けるなど温かい対応をお願いいたします。

